

Destacan en Cuba logros de Centro de InmunoEnsayo en sus 35 años



Foto: Prensa Latina.

La Habana, 7 sep (RHC) La presencia de la tecnología SUMA en dos mil 94 servicios en Cuba y en 378 laboratorios internacionales figuran entre los resultados del Centro de InmunoEnsayo -CIE-, que este miércoles celebra su 35 aniversario.

Niurka Carlos, directora del CIE, insistió en la importancia de la realización de más de 157,6 millones de pruebas, como muestra de la soberanía tecnológica y al mismo tiempo abren nuevos mercados para la exportación como Perú y Venezuela, por la calidad reconocida a nivel internacional de sus servicios.

“El empleo de los productos SUMA forma parte indispensable de las estrategias del Ministerio de Salud Pública, al contribuir a elevar la calidad de vida porque ejercen un impacto incalculable en la prevención y determinación temprana de graves incidencias”, puntualizó Carlos.

El cine Charles Chaplin fue la sede del acto central donde reconocieron a fundadores, trabajadores destacados y con una amplia trayectoria al servicio del desarrollo de la ciencia y la salud.

También agasajaron a instituciones como los centros nacionales de Neurociencia, Ingeniería Genética, Biopreparados, y los institutos de Oncología y Endocrinología, entre otros, por su aporte al quehacer científico e investigativo.

El entrenamiento de especialistas, la asistencia técnica y el control externo de la calidad caracterizan a un centro capaz de realizar más de 11,8 millones de pruebas, para la prevención de la transmisión de enfermedades infecciosas de la madre al feto.

En el programa de certificación de sangre, placentas y órganos obtuvieron alrededor de 44 millones de determinaciones y más de 70 millones en la vigilancia epidemiológica.

La Certificación de Empresa de Alta Tecnología, el aporte de seis nuevos productos destinados al enfrentamiento a la Covid-19 y los 33 proyectos que priorizan el desarrollo de la biología molecular con nueve diagnosticadores, cuatro de ellos en fase avanzada, representan otras fortalezas de esa institución.

Fundado por el líder de la Revolución cubana Fidel Castro, constituye un centro de vanguardia y excelencia que ayuda en la detección de padecimientos como el SIDA, la hepatitis y el dengue. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/298563-destacan-en-cuba-logros-de-centro-de-inmunoensayo-en-sus-35-anos>



Radio Habana Cuba